

Entregan 216 departamentos sociales en Alto Hospicio: Un sueño hecho realidad para cientos de familias

Conjunto habitacional "Alto Los Aromos" mejora la calidad de vida de 216 familias gracias al esfuerzo colectivo y al Fondo Solidario de Elección de Vivienda.

En una emotiva ceremonia encabezada por el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, se llevó a cabo la inauguración y entrega oficial del conjunto habitacional "Alto Los Aromos", que beneficia a 216 familias seleccionadas a través del Fondo Solidario de Elección de Vivienda. Durante la actividad, el jefe comunal destacó el esfuerzo y perseverancia de los dirigentes vecinales que, tras años de trabajo, lograron concretar el anhelado sueño de la casa propia. "Hoy damos un paso importante para mejorar la calidad de vida de cientos de familias de nuestra comuna. Esta obra, fruto del trabajo conjunto entre vecinos e

instituciones públicas, es un ejemplo de lo que podemos lograr con unidad y compromiso. Seguiremos trabajando para que más familias puedan acceder a una vivienda digna", señaló Ferreira. La ceremonia contó con la participación de autoridades como los diputados Danisa Astudillo y Renzo Trisotti, la delegada presidencial (s) Camila Castillo, altos representantes del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de Tarapacá, el administrador municipal Osvaldo Zenteno, representantes de la constructora Río Elqui Spa y familiares de los beneficiados. En el evento, se realizó la entrega simbólica de las llaves a los representantes de los dos

comités de vivienda que conforman el proyecto: el "Comité de Vivienda Integración" y el "Comité de Vivienda Virgen de Monserrat", ambos con 108 familias beneficiarias.

DETALLES DEL PROYECTO

El conjunto habitacional "Alto Los Aromos" consta de 216 departamentos, con superficies que van desde los 59,07 hasta los 60,17 metros cuadrados. Cada unidad incluye un dormitorio matrimonial, dos dormitorios secundarios, una sala de estar-comedor, cocina y logia. Además, el proyecto contempla departamentos adaptados para personas con discapacidad, así

como equipamiento comunitario con áreas verdes, estacionamientos y accesos diseñados para la comodidad de los residentes.

UN NUEVO COMIENZO PARA LAS FAMILIAS

Durante la ceremonia, las familias beneficiadas realizaron un recorrido por sus nuevos hogares, acompañadas por las autoridades. Los asistentes expresaron su alegría y emoción por este importante logro, que marca el inicio de una nueva etapa en sus vidas. El proyecto "Alto Los Aromos" no solo es un ejemplo del impacto positivo de las políticas públicas



de vivienda, sino también un recordatorio de que el trabajo conjunto entre vecinos y el apoyo institucional puede hacer realidad los sueños de miles de personas en busca de un hogar digno.